

La Colombie consacrée en septembre à Notre Dame du Rosaire

Lors de sa visite pastorale en Colombie, qui s'est tenue du 6 au 11 septembre 2017, le pape François a consacré le pays à Notre Dame du Rosaire de Chiquinquirá.

Pour l'occasion, l'image de la Vierge a été transportée par hélicoptère du sanctuaire de Chiquinquirá, dans le département de Boyacá (une région des Andes située à plus de 2.000 mètres au-dessus du niveau de la mer), à la capitale Bogotá. Après son arrivée dans la capitale, l'image de la Vierge est partie en procession à la cathédrale pour y rester jusqu'au 7 septembre. La garde présidentielle a assuré la sécurité de l'image.

L'image de Notre-Dame du Rosaire de Chiquinquirá a été peinte entre 1560 et 1562. Sur son cadre figurent l'emblème national et ceux des diocèses colombiens des pères dominicains. Réalisée à la demande des Dominicains espagnols, pour encourager la foi des Indiens et des colons, l'image se détériora avec le temps. Puis, quelques années plus tard, elle réapparut comme « rénovée ». Il s'agit du miracle de « l'image retrouvée » : c'est ainsi qu'on appelle d'ailleurs le premier miracle lié à Notre Dame de Chiquinquirá.